

SAINT-HÉAND Les 3^{es} de Joseph-Collard ont reçu leurs diplômes de secourisme



■ Les élèves de 3^e affichent fièrement leur nouveau diplôme de secourisme. Photo Delphine Joannes

Vendredi soir, le collège Joseph-Collard a convié les élèves de 3^e et leurs familles à la remise des diplômes de secourisme, suite aux 80 heures de formation qu'ils ont suivies.

C'est la troisième année consécutive que les 3^{es} participent à la formation « Prévention et secours civiques de niveau 1 » (PSC1). Les collégiens ont appris ces techniques lors de séances organisées après les cours ou le mercredi après-midi,

en compagnie de MM. Cadeau et Brossard, bénévoles de la Protection civile de Saint-Galmier. Ils ont transmis aux collégiens les gestes essentiels à adopter en cas d'urgence. 100 élèves ont été formés, ainsi que la secrétaire Mme Chatelon, la comptable Mme Philibert, et une surveillante Mme Lucas.

Cette formation, rendue obligatoire en 2007 dans les établissements secondaires, est encore rarement organi-

sée dans les collèges, faute de moyens. Joseph-Collard fait figure d'exemple en la matière, puisqu'il a choisi d'intégrer depuis trois ans cette formation à son programme.

« Par votre engagement, vous prouvez qu'on peut être jeune et avoir le sens et le souci de l'autre », a lancé le principal, M. Madi, à l'attention des élèves. ■

Protection civile
antenne de Saint-Galmier
www.secourisme-stgalmier.com